

Protokoll der 184. Hauptversammlung
vom 14. August 2013 um 19.00 Uhr Kino Passerelle, Wattwil

1. Begrüssung

Zur 184. Hauptversammlung konnte Präsident Edy Schmid 52 Mitglieder begrüßen. Entschuldigt haben sich: das Ehepaar Eva und Hans Bachmann, Frau Marianne Bischoff, Herr Alois Gunzenrainer und Frau Judith Brander.

2. Wahl des Stimmzählers

Zur Stimmzählerin wurde wie im vergangenen Jahr Helena Maier einstimmig gewählt.

3. Protokoll der Hauptversammlung vom 15. August 2012

Das vom Aktuar Edi Maier verfasste Protokoll wurde von der Versammlung genehmigt.

4. Jahresbericht des Präsidenten

Der vom Präsidenten vorgetragene und mit einer PowerPoint-Präsentation unterstützte Bericht wird von der Versammlung, verbunden mit einem Dank für die im vergangenen Jahr vom Berichtersteller geleistete Arbeit, mit Applaus genehmigt. Der Bericht liegt dem Protokoll bei!

5. Jahresrechnung und Bericht der Revisoren

Die Jahresrechnung, die einen Verlust von Fr. 5'554.08 und einen Kassabestand von ca. Fr. 28'000.00 ausweist, wurde von Kassier Armin Brülisauer vorgetragen. Der Verlust resultiert zur Hauptsache aus den Kosten für die Entwicklung unserer neuen Homepage. Der von Päuli D'Intino verlesene Revisorenbericht wurde einstimmig genehmigt.

6. Wahlen

Leider müssen wir von 2 Rücktritten aus dem Vorstand Kenntnis nehmen. Nach neun Jahren tritt Frau Marianne Bischoff zurück. Sie hatte das Sekretariat der SGW mit viel Engagement und Kompetenz geführt. Edy Schmid dankt Marianne für die grosse Unterstützung und die gute Zusammenarbeit und wird ihr, da sie nicht anwesend ist, persönlich ein Geschenk überreichen.

Nach 12 Jahren tritt auch Ernst Bütikofer aus dem Vorstand zurück. Er hat mit seiner Arbeit das Gremium unterstützt und mitgeprägt. Mit einem Präsent bedankt sich der Präsident für die kameradschaftliche Zusammenarbeit.

Die übrigen bisherigen Vorstandsmitglieder stellen sich wieder zur Verfügung und werden von der Versammlung einstimmig bestätigt. Die Wahl des Präsidenten war auf Grund der bisher geleisteten Arbeit unbestritten.

Zur Wahl als neues Vorstandsmitglied schlägt der Vorstand Frau Esther Bachmann vor. Frau Bachmann betreut bereits unsere neue Website und hat schon im Alters- und Pflegeheim Risi mit Edy Schmid zusammengearbeitet. Esther wird ohne Gegenstimme gewählt.

7. Festlegung des Jahresbeitrags

Der Mitgliederbeitrag von Fr. 12.00 wurde 1983 beschlossen. Seither sind 30 Jahre vergangen und der Beitrag ist gleich geblieben. Gestiegen sind aber die Kosten für die Referenten und neu auch die Kosten für die Saalmiete im Thurpark. Der Vorstand schlägt deshalb eine Erhöhung des Jahresbeitrags für Einzelmitglieder auf Fr. 22.00 und Fr. 40.00 für Doppelmitglieder (Ehepaare) vor. In der Diskussion war die Versammlung, trotz Hinweis auf mögliche Kündigungen wegen der Erhöhung, mehrheitlich mit der Erhöhung

einverstanden und genehmigte diese mit 2 Gegenstimmen und einigen Enthaltungen.

8. Statutenrevision

Der Vorstand schlägt vor, die Statuten an die heutige Gegebenheit und Bedürfnisse anzupassen. Er wird deshalb auf die nächste Hauptversammlung eine revidierte Statute ausarbeiten. Die Versammlung stimmt der Revision zu.

9. Vorschau auf das Jahresprogramm 2013/2014

Das Jahresprogramm wurde den Mitgliedern zusammen mit der Einladung zur Hauptversammlung zugesandt. Mit einer PowerPoint-Präsentation stellte Edy Schmid die einzelnen Vorträge vor und hofft, dass möglichst viele Interessierte die Vorträge besuchen.

10. Allgemeine Umfrage

In einer engagierten Stellungnahme bedauert Thomas Appius nochmals, dass sich die Sonntagsgesellschaft vom Ortsarchiv trennt. Er ist auch der Meinung, dass der Vereinsbeschluss an der HV 2012 nicht verbindlich war, da keine Statutenänderung traktandiert war. Der Präsident und der Vorstand müssen sich nach seiner Ansicht Desinteresse und fehlende Motivation am Ortsarchiv gefallen lassen. Abschliessend stellt er fest, dass die Übernahme des Ortsarchives durch die Gemeinde doch die einzige Lösung ist.

Mit einem Dank an den Vorstand und die Anwesenden schliesst der Präsident die Versammlung und lädt alle zum Apéro und dem anschliessenden Film über den Maler Auguste Renoir ein.

Wattwil, 19.08.2013

Der Aktuar:

Edi Maier

Beilage: Jahresbericht des Präsidenten